
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  ANIMAIS  DE  GRANDE

PORTE  QUE  CIRCULAM  NAS  VIAS  PÚBLICAS

DOS  BAIRROS  JARDIM  ANHANGUERA  E

PALMARES

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados por moradores do
bairro jardim Anhanguera e Jardim Palmares que solicitaram providências da Prefeitura
Municipal quanto a presença de animais de grande porte que circulam pelas vias públicas
destes bairros.

CONSIDERANDO que  estes  animais  circulam pelas  ruas,  a
procura de alimentos nas lixeiras residenciais, causando sujeira e representando riscos de
acidentes para os motoristas que transitam nos bairros.

CONSIDERANDO que os moradores destes bairros já fizeram
esta solicitação, mas até o momento não foram atendidos.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

solicito  ao  Poder  Executivo  avaliar  o  caso  e  adotar  as  providências  que  considerar

necessárias. 

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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